

Porno für Dumme

Von Pragoma

Kapitel 5: Alles Gay oder was?

Alles Gay oder was?

Aber sicher doch, die Frau neben mir auf dem Bild ist meine Schwester und der stecke ich gerne die Zunge in den Hals.

Ähm ja ...

Vielleicht mal Google fragen, da stand neulich erst, dass etwa 80 % der Pornodarsteller nicht wirklich homosexuell sind.

Könnte hinkommen, da es einen gibt, der Frau und sogar ein Kind hat.

Ein anderer ist bisexuell und sucht aktuell scheinbar eine Partnerin.

Hoyt Kogan hatte letztes Jahr eine Freundin und Sveni trainiert auch lieber eher mit Frauen, als mit Männern.

Teilt er fleißig auf Instagram und andere folgen scheinbar zig tausenden Frauen in der Hoffnung Miss Perfekt könnte dabei sein.

Das sind nur ein paar, die ich da nenne und ich weiß auch nur von einem, dass er zu hundert Prozent Gay ist und das hat er auch schon in einem Interview gesagt.

Zwei Schwestern verfielen dabei in Tränen, der Vater war geschockt und seine Mutter tat das ganze als eine Phase ab.

Nun ja, diese Phase geht dann nun schon seit Jahren so und man weiß, wer da mit wem etwas hatte und wer nicht.

Bei einigen weiß man gar nichts, aber es ist auch okay, wenn man als pan, bi oder sogar als hete einen Porn dreht.

Kommt immer darauf an, wo man liegt und wie man das Ganze betrachtet.

Geld stinkt schließlich nicht und das wäre dann das nächste Thema, beziehungsweise Klischee, was ich da sehr gerne aufgreifen würde.

